



FOTOGRAFÍA: EL UNIVERSAL

**CASO.** La dependencia reconoció que México es el primer emisor soberano, y el segundo en el mundo, en colocar un bono a un plazo de 100 años en libras

# México coloca deuda de mil millones de libras

SHCP anunció que se aprovecharán el mercado para captar más recursos

**Mario Alberto Verdusco**  
mario.verdusco@eluniversal.com.mx

El gobierno federal realizó una emisión en los mercados internacionales de mil millones de libras esterlinas (cerca de mil 660 millones de dólares) mediante la colocación de un bono global con vencimiento en 100 años, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

La dependencia reconoció que México es el primer emisor soberano, y el segundo en el mundo, en colocar un bono a un plazo de 100 años en libras esterlinas.

“Esta transacción pone de manifiesto la amplia aceptación que tienen los instrumentos de deuda del gobierno federal en los mercados internacionales y la capacidad financiera a largo plazo”, destacó.

Con esta colocación, Hacienda anunció que se aprovechan las condiciones del mercado para captar recursos a tasas de interés favorables; consolidar un nuevo bono de referencia de 100 años en el mercado de libra, y diversificar la base de inversionistas, incorporando cuentas con un enfoque diferente, que usualmente no participan en las transacciones del gobierno federal.

La SHCP explicó que los títulos representan el regreso del gobierno federal como emisor al mercado de libras esterlinas, luego de 10 años de ausencia. Lo anterior se da también tras alcanzar la nota crediticia de categoría A que le otorgó la calificadora estadounidense Moody's.

La dependencia añadió que esta emisión tuvo una demanda de 2.5 veces el monto emitido y con una participación de 163 inversionistas institucionales.

El bono cuenta con un cupón de 5.625% y otorgó una tasa de rendimiento al vencimiento de 5.75%, que representa la menor tasa obtenida por el gobierno en las tres emisiones que ha hecho en los mercados internacionales a un plazo de 100 años.

“Las condiciones alcanzadas para la emisión, así como la extensa participación de los inversionistas internacionales, reflejan la confianza en el manejo macroeconómico de las finanzas públicas del gobierno federal y el efecto de las reformas estructurales aprobadas”, abundó la dependencia en un comunicado.

El director general de análisis económico de Banorte, Gabriel Casillas, reconoció

**Analistas** prevén que en un plazo de dos años las calificadoras Fitch y Standard and Poor's mejoren la nota crediticia

## PRONÓSTICO

- **Analistas** consideran que la transacción realizada por el gobierno muestra una perspectiva favorable de los inversionistas extranjeros sobre la deuda mexicana
- **La SHCP** dijo que la emisión tuvo una demanda de 2.5 veces el monto emitido y con una participación de 163 inversionistas

que la transacción realizada por el gobierno federal muestra una perspectiva favorable por parte de los inversionistas extranjeros sobre la deuda mexicana, esto a pesar del alto grado de incertidumbre que existe sobre las acciones futuras de la Reserva Federal estadounidense y sus efectos sobre mercados emergentes.

Dijo que los participantes del mercado comienzan a diferenciar a México del resto de las economías emergentes, lo cual permite avizorar que en un plazo de dos años, las calificadoras Fitch y Standard and Poor's mejoren la nota crediticia.

El analista económico del banco Ve por Más, Isaac Velasco, dijo que el mensaje hacia los mercados internacionales es positivo y muestra una mayor credibilidad del gobierno frente a la comunidad financiera.